

COMMUNIQUÉ

Stains, le 17 mars 2023

La municipalité dépose plainte pour menaces et injures racistes.

Depuis plusieurs mois, des membres de la municipalité et de l'administration sont la cible d'attaques nauséabondes et violentes, d'injures et de menaces à leur intégrité physique par voie de courrier postal mais également via les réseaux sociaux.

Ce 8 mars, une nouvelle fois nous avons été destinataire d'un courrier anonyme particulièrement insultant et xénophobe mais surtout préoccupant au regard des propos menaçants qu'il comporte.

Face à cette énième attaque, nous avons décidé de ne plus rien laisser passer et d'engager des poursuites, afin d'identifier les auteurs.

J'ai donc pris attache avec le Préfet de Seine-Saint-Denis et le Procureur de la République du Tribunal de Grande Instance de Bobigny, qui m'ont assuré de leur soutien, et mobiliseront leurs services afin de faire cesser ces agissements qui visent à déstabiliser notre municipalité et notre administration et ainsi l'empêcher d'œuvrer sereinement dans l'intérêt des stanoises et des stanois. La police a déjà avancé sur ce sujet.

J'ai également contacté le commissaire afin de l'informer que plusieurs plaintes seront déposées, dont la mienne en ma qualité d'employeur.

En mars 2020, nous avons reçu mandat des stanoises et des stanois pour agir en leur nom et améliorer leur cadre de vie.

Même si nous sommes très préoccupés par la répétition de ces attaques et menaces particulièrement violentes, rien ne nous empêchera de continuer d'agir et de mettre en œuvre le projet d'action municipale pour lequel nous avons été élus.

Ces actes lâches, abjectes et indignes, ne nous feront pas taire et n'entraveront pas notre action et notre engagement en faveur de notre ville, des stanoises et des stanois.

Azzédine TAÏBI
Maire de Stains